

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

LLAMAN A PARTICIPAR EN JORNADA

“Tenemos la esperanza de encontrarlo”

oem#suscripciones@efinfo.mx

Colectivos de personas desaparecidas realizaron una pega masiva de fichas de búsqueda en calles de la CdMx

GLORIA LÓPEZ

Colectivos de personas desaparecidas realizaron una pega masiva de fichas de búsqueda en postes y espacios públicos de la Ciudad de México como parte de las acciones de la Jornada Nacional de Búsqueda.

A las 11 de la mañana de ayer, un contingente conformado por unas 50 personas se reunió afuera del Metro Hospital General, donde inició con la pega de boletines y fichas de sus familiares desaparecidos.

Con la esperanza de localizar a sus hijos, tapizaron con decenas de fichas postes y espacios en la colonia Doctores, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ), hasta la Comisión de Búsqueda de Personas de la capital.

Rosa Isela Guzmán Villa lleva seis años buscando a su hijo, quien desapareció en la alcaldía Tláhuac, en septiembre de 2018. “Fue extraído de su domicilio por hombres armados y desde entonces no sabemos nada de su paradero”, explicó.

La mujer contó que durante todo este tiempo ha buscado a su hijo en Institutos Forenses de otros estados, reclusorios y diversos lugares, pero hasta el momento no ha logrado obtener ninguna pista.

“Pertenezco al colectivo Hasta Encontrarles y llevo seis años caminando y

buscándolo, haciendo este tipo de pegas y búsquedas en otros lugares”, resaltó.

A pesar de que se inició una carpeta de investigación en la Fiscalía de Desaparecidos, el proceso de su búsqueda ha sido lenta y sin aportar información que pueda ayudar con su localización.

“Porque vivos se los llevaron, vivos los queremos”, “Dónde están, dónde están, nuestros hijos, dónde están” y “Queremos justicia” fueron algunas de la consignas que los familiares manifestaron en cada uno de los puntos que hicieron parada.

Miguel Ángel Lazo Roldán, de 25 años de edad, desapareció hace dos meses en la alcaldía Tlalpan. El 12 de febrero a las 12 de la noche dijo que saldría con unos amigos, se puso un suéter y ya no regresó.

“Es angustiante porque pregunté amigos, vecinos y gente que él se juntaba y resulta que nadie sabe de él, por eso estamos en la lucha con la esperanza de encontrarlo”, contó María Aracely Roldán, madre del joven.

Relató que desde que se unió al colectivo Una luz en el camino ha sentido apoyo y avance con sus trámites de pruebas genéticas, fotografías y fichas de búsqueda.

Con la fotografía de su hijo impresa en su playera, Jesús Reyes también bus-



ca a su hijo que desapareció el 29 de noviembre de 2019.

“Él nos mandó un mensaje de WhatsApp donde nos decía que ya había salido de trabajar y que ya se iba a descansar, desde ahí no sabemos nada de él”, recordó.

Ese mismo día también desaparecieron dos de sus amigos Leonel Báez y Ángel Ramírez, quienes fueron vistos por última vez al salir de su trabajo en la Alcaldía Gustavo A. Madero.

“Ya tenemos carpeta de investigación pero como siempre las autoridades dicen que están trabajando y que hay que esperar y seguimos igual”, señaló.

Desde el pasado 21 de marzo, más de 240 colectivos hicieron el llamado a sumarse a la Jornada Nacional, para la que anunciaron diversas actividades.

Los días 22,23,24 y 26 de abril, colectivos llevarán a cabo una remoción en la zona de Ajusco, y el 27 de abril una acción por Mariela Vanesa Díaz, estudiante de la UNAM



Alrededor de 50 personas participaron en la pega de fichas de búsqueda





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS